

区立中学校(2校)生徒の新型コロナウイルス感染 について

と き 12月28日(月)発表

25日(金)および26日(土)、区立中学校(2校)に通う生徒2名(各校1名)が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

保健所による調査の結果、当該校のうち1校は、学校内での濃厚接触者を特定し、

27日(日)、PCR検査を実施しました。別の1校は、学校内での濃厚接触者はいませんで したが、念のため、関係する生徒に28日(月)、PCR検査を実施しました。

なお、当該2校は既に冬季休業期間に入っています。

【当該生徒について】

[経 過]

○生徒①

12月21日(月) 学校外感染者の濃厚接触者に特定される

22日(火) PCR検査実施

25日(金) 陽性確認

○生徒②

12月22日(火) 学校外感染者の濃厚接触者に特定される

24日(木) PCR検査実施

26日(土) 陽性確認

【区の対応】

- ・当該校のうち1校は、学校内での濃厚接触者を特定し、27日(日)、PCR検査を実施しました。 別の1校は、学校内での濃厚接触者はいませんでしたが、念のため、関係する生徒に28日(月)、 PCR検査を実施しました。
- ・感染した生徒が登校時活動した教室や学校内共有部の消毒は実施済です。
- ・当該校の保護者には、学校の対応について既に周知しています。

※当該生徒およびご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。

【問い合わせ】

練馬区 保健給食課 学校保健係 電話03-5984-5729